

“Me llena de orgullo representar a mi región en algo que amo”

ENTREVISTA. Tania Toro será la única representante regional en la World Cup 2025 de Para Powerlifting, Deportista valoró apoyo familiar, de su técnico y del Gore-IND durante su carrera.

Redacción
 cronica@croniac Chillan.cl

Con solo 16 años, la joven deportista apoyada por el Programa Gore Promesas Ñuble competirá en la categoría juvenil Rookie 61 kg, buscando sumar experiencia internacional y dejando una huella para la región en un deporte que exige fuerza, disciplina y perseverancia, cualidades que esta chillaneja posee de sobra.

Estudiante del Colegio Sebastián School, se prepara para competir el próximo fin de semana en la World Cup 2025 de Para Powerlifting, un desafío que servirá como importante proyección de cara a los Juegos Para Panamericanos Juveniles 2025.

¿Desde cuándo comenzaste a practicar Para Powerlifting?

-Practico esta disciplina hace un año. La conocí cuando fui

16

años de edad tiene

la ñublensina Tania Toro, exponente de Para Powerlifting.



“Gracias a este programa pude comenzar a entrenar, algo que antes parecía imposible”.

Tania Toro
 deportista ñublensina.

a la Teletón y, en la multicancha, un entrenador se me acercó y me preguntó si me interesaba el levantamiento de pesas. Como no tenía nada mejor que hacer, decidí probar. Al principio no era muy constante, pero en los últimos seis meses me he dedicado por completo.

¿Qué significa para ti practicar deporte y representar a Ñuble en competencias?

-Es algo muy importante y significativo. Me llena de orgullo



LA ÑUBLENSINA TANIA TORO, EXPONENTE DEL PARA POWERLIFTING, COMPETIRÁ PRÓXIMAMENTE EN LA WORLD CUP 2025.

representar a mi región en algo que amo, y más aún si soy reconocida por ello.

PROYECCIONES Y METAS

¿Qué esperas lograr en la World Cup 2025?

- Quiero disfrutar de todo el proceso que implica participar en una competencia de este nivel. Aprender de las experiencias, tanto buenas como malas, para seguir creciendo, y por supuesto, darlo todo en la tarima.

¿A quién te gustaría agradecer?

-A mi familia, por estar siempre ahí celebrando cada pequeño logro. También a mi entrenador, por apoyarme y motivar-

me a creer en mí, y al IND junto al Gobierno Regional de Ñuble, por el respaldo que me han brindado.

¿Cómo valoras el Programa Gore Promesas Ñuble?

-Ha sido fundamental para mí. Gracias a este programa pude comenzar a entrenar, algo que antes parecía imposible. Creo que ha sido clave no solo para mi desarrollo, sino también para el de muchos otros deportistas que HAN podido avanzar en sus disciplinas.

¿Cuándo compites y qué significa para ti esta participación?

-Compito el sábado 16 en el Estadio Nacional. Será mi primera competencia internacional y para mí es una gran oportunidad como deportista. Me siento muy orgullosa de vivir esta experiencia.”

Cabe recordar que Tania Toro fue convocada como seleccionada nacional tras su destacada actuación en el Campeonato Nacional de Para Powerlifting, realizado en junio, marcando un importante avance para la disciplina en la región de Ñuble. c3